

SmartHome Deutschland Award

Bewerbungsphase startet

[21.01.2016] Ab sofort können Bewerbungen für die SmartHome Deutschland Awards 2016 eingereicht werden. Schirmherr der Auszeichnungen ist auch in diesem Jahr der Bundesminister für Wirtschaft und Energie Sigmar Gabriel.

Bis Ende März 2016 können Start-ups, Institutionen, Unternehmen, Kommunen, Vereine und Hochschulen ihre Bewerbung für die SmartHome Deutschland Awards einreichen. Wie die Smart Home Initiative Deutschland mitteilt, werden innovative und marktfähige Dienstleistungen, Produkte, Lösungen und Projekte rund um eine intelligente Heim- und Gebäudevernetzung in drei Kategorien prämiert. Diese sind: „Bestes Produkt, System oder Lösung“, „Bestes Start-up Unternehmen“ und „Beste studentische Leistung“. Eine unabhängige Experten-Jury werde nach einem festgelegten Kriterien-Katalog die eingereichten Projekte bewerten. Relevant sei unter anderem der Innovationsgehalt, der Nutzen, die Nachhaltigkeit und die Interoperabilität. Schirmherr der SmartHome Deutschland Awards ist auch in diesem Jahr Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel. Die Preisverleihung findet in den Räumen des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BMWi) in Berlin statt.

(me)

Zur Bewerbung

Stichwörter: Informationstechnik, Smart Home, Smart Home Deutschland Initiative, SmartHome Deutschland Award